

CRECIMIENTO DE LA POBLACIÓN Y LA CULTURA AMERICANA

La estructura de la Población Latinoamericana

Se denomina **estructura de la población** a la clasificación de los componentes de una determinada población atendiendo a diferentes variables. Si clasificamos a la población según la edad y el sexo estaríamos realizando una estructura demográfica; si clasificamos a la población según el trabajo, tendríamos una estructura profesional.

Cuando se habla de estructura demográfica se están señalando las características principales de una población en lo que tiene que ver con la composición por edad y sexo. Este indicador, por ejemplo, tiene repercusiones en el plano económico y social, por lo que se utiliza para medir la oferta de mano de obra de un país. Además influye en las necesidades de diversos bienes y servicios.

De esta manera, un país donde predomine la población joven tendrá que proveerse de mayores recursos en educación, ayuda familiar, entre otros puntos destacados. En contraste, aquellos que presenten una mayor cantidad de población anciana tendrán que destinar mayores recursos a jubilaciones y salud.



Natalidad y Fecundidad

Se debe tener en cuenta que el promedio mundial de natalidad es en la actualidad de 2,3 %. En este contexto, los mayores valores se presentan en África (con Nigeria con 5,45 %) y los menores en Europa (con Letonia con 0,75 %). Por su parte, la tasa media de fecundidad es de 2,68 en el orden mundial, mientras que los valores extremos corresponden a Nigeria con 8 hijos por mujer y a Bulgaria con 1,10.